



OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES

INAUGURACIÓN



PUNTOS VIOLETA DE

**ATENCIÓN
INMEDIATA**

A MUJERES, ADOLESCENTES Y NIÑAS





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Putla Villa de Guerrero

La Secretaria de las Mujeres del Estado de Oaxaca Licda. Anahi Sarmiento inauguró, junto a las autoridades municipales, el nuevo Punto Violeta de atención inmediata, en Putla Villa de Guerrero, con la finalidad de dar atención prioritaria a los municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género.

En este Punto Violeta se brinda atención inmediata y apoyo psicológico; así como información y asesoramiento jurídico a mujeres que viven alguna situación de violencia de género, en este municipio de la mixteca oaxaqueña.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Santiago Pinotepa Nacional

Junto al presidente municipal de Santiago Pinotepa Nacional, Héctor Baños Toscano y la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Tania Concepción Ruiz López, la Secretaria de las Mujeres del Estado de #Oaxaca, Anahí Sarmiento Pérez inauguró un #PuntoVioleta en este municipio de la costa oaxaqueña.

Este punto de atención inmediata brinda los servicios de asesoría jurídica, asistencia psicológica; así como, información para prevenir y en su caso eliminar la violencia de género en contra de las mujeres.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Santiago Jamiltepec

La Secretaría de las Mujeres Anahi Sarmiento Perez acompañados por el presidente municipal Auberto Ramos Acevedo y la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Aide Itahí Merino García inauguraron el Punto Violeta en Santiago Jamiltepec. Con la apertura de este Punto Violeta, desde la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca se da atención inmediata a mujeres en situación de violencia de género, con asesoría jurídica y apoyo psicológico; además de, información para prevenir y eliminar la violencia en contra de las mujeres de este municipio de la costa oaxaqueña.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Villa de Tututepec

Para dar atención inmediata a mujeres en situación de violencia de género, se inauguró en la Villa de Tututepec el nuevo Punto Violeta, espacio que brinda los servicios de atención psicológica y jurídica a las mujeres que así lo requieran.

Desde la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca, se da puntual seguimiento y atención a los municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género a fin de garantizarle a las Mujeres, Niñas y Adolescentes entornos cada vez más seguros y libres de violencia de género.

Con el compromiso y trabajo coordinado con el presidente municipal, Eder Muñoz Peña y de la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Alicia Santos Flores, se implementan programas de calidad para prevenir y responder a los casos de violencia de género; así como, mitigar los riesgos relacionados.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



San Pedro Mixtepec

Inaugura Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca un Punto Violeta en San Pedro Mixtepec, un espacio que coadyuvará en la prevención y eliminación de la violencia de género en este municipio de la región de la costa.

Con el apoyo del presidente municipal, Miguel Ángel Olvera Jiménez (Dr Miguel Olvera) y la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Miriam Aideth Altamirano García y la participación de la Subsecretaría de Prevención de la Violencia de Género, Mtra. Rogelia González Luis se llevó a cabo esta actividad prioritaria para la Secretaria de las Mujeres

Ya que aterrizan programas y estrategias para prevenir y responder a la violencia de género en colaboración con las autoridades locales a fin de salvaguardar los derechos y el bienestar de las Mujeres, Niñas y Adolescentes.

De esta forma se garantiza a quienes han vivido situaciones de violencia acceso adecuado y oportuno a asesorías jurídicas y psicológicas; además de seguimiento con profesionales en la materia.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Teotitlán de Flores Magón

Inauguramos el Punto Violeta en el Municipio de Teotitlán de Flores Magón junto con el Presidente Municipal Génaro Leonardo Sosa Sánchez, estos espacios que son mucho más que muros: son puertas abiertas para acompañar, escuchar y transformar la vida de las mujeres.

Desde aquí, seguiremos tejiendo esta gran red de apoyo para que ninguna mujer esté sola y todas podamos vivir una vida libre de todas violencias.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Heroica Ciudad de Tlaxiaco

La secretaria de las Mujeres, Anahí Sarmiento Pérez, inauguró con gran emoción el Punto Violeta en la Heroica Ciudad de Tlaxiaco, acompañada por el Presidente Municipal Jorge Octavio Hernández Martínez, la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres Areli López Quiroz y el Cabildo Municipal.

Este espacio ofrece atención psicológica y asesoría legal de manera gratuita, además de ser un lugar seguro de escucha, acompañamiento y orientación para mujeres que viven o han vivido situaciones de violencia.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Santa María Apazco

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres Rogelia Gonzalez Luis de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca en compañía de autoridades municipales realizaron la Inaguración del Punto Violeta de Atención Inmediata a las Mujeres, Adolescentes y Niñas en las instalaciones del Palacio Municipal de Santa María Apazco.

En dicho acto nos acompañó el C. Omar Bautista García Rodríguez Presidente Municipal, la C. Agustina Jiménez López Sindica Municipal, el C. Marciano Francisco Bautista Santiago Alcalde Municipal, la C. Felicitas Rufina García Regidora de Salud, el C. Margarito Rodriguez García Agente Municipal de El Almacén y el C. Victorio Gaytán Santiago Agente Municipal de El Pericón.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Asunción Nochixtlán

La secretaria de las Mujeres, Anahí Sarmiento Pérez, encabezó la inauguración de un nuevo Punto Violeta en Asunción Nochixtlán, un espacio seguro que brindará atención inmediata, asesoría jurídica y acompañamiento psicológico gratuito a mujeres en situación de violencia de género.

Agradecemos el apoyo del Presidente Municipal Alfredo Feliciano López Santiago, de la Síndica Municipal Maribel Hernández Rojas y de la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres Aylin Juárez Aguirre, así como de todas las mujeres que ven en este Punto Violeta un espacio seguro para su desarrollo integral.

Con estas acciones fortalecemos la atención integral y la prevención de violencias, construyendo comunidades más seguras, igualitarias y libres de violencia.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Villa de Zaachila

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres Rogelia Gonzalez Luis en representación de la Secretaria de las Mujeres Anahi Sarmiento Perez realizó en Villa de Zaachila la Inaguración del Punto Violeta de Atención Inmediata, con la presencia de las Autoridades Municipales encabezadas por el C. Ernesto Vargas López Presidente Municipal, la C. Leticia Pérez Galindo Presidenta Honoraria del DIF Municipal, la C. Elena Soriano Aquino Procuradora DIF Municipal, la C. Grecia Andrea Reyes Méndez Titular de la Instancia Municipal de la Mujer.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Huajuapam de León

La secretaria de las Mujeres, Anahí Sarmiento Pérez, encabezó la inauguración de un nuevo Punto Violeta en Huajuapam de León, un espacio seguro destinado a brindar atención inmediata a las mujeres que enfrentan diferentes tipos de violencia, donde podrán recibir asesoría jurídica y atención psicológica gratuita.

Con la instalación de este Punto Violeta se fortalecen las acciones de prevención, se tejen redes de apoyo entre mujeres para construir una comunidad más libre de violencias.

Agradecemos al Presidente Municipal Luis de León Martínez Sánchez, a la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres Lcda. Vanessa Cruz Chávez, al cabildo municipal y a todas las personas que se suman para hacer de estos espacios una realidad en beneficio de las mujeres de Oaxaca.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Tehuantepec

La Secretaria Anahí Sarmiento Pérez, junto a la presidenta municipal Dra. Ana Cecilia Pérez Velázquez y la directora de la Instancia Municipal de las Mujeres Jessica Sierra Luis, inauguraron un nuevo Punto Violeta en Tehuantepec.

Este espacio seguro brindará atención psicológica y jurídica a mujeres que enfrentan situaciones de violencia, fortaleciendo la red de apoyo en el estado y acercando los servicios de la Secretaría de las Mujeres directamente a las comunidades.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Matías Romero

La Secretaria de las Mujeres Anahí Sarmiento Pérez, junto al presidente municipal Edwin Antonio Trinidad y la directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Lili Reyes Salinas, inauguraron el Punto Violeta en Matías Romero, un espacio seguro, cercano y confiable para mujeres que viven o han vivido situaciones de violencia. Desde aquí se brindará orientación, acompañamiento y atención integral, fortaleciendo la red de protección para garantizar una vida libre de violencias en cada rincón de Oaxaca.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Juchitán de Zaragoza

La Secretaria de las Mujeres Anahí Sarmiento Pérez, junto al presidente municipal Miguel Sánchez Altamirano y la directora de la Instancia Municipal de las Mujeres, Monserrat Nieves, encabezaron la inauguración del Punto Violeta en Juchitán de Zaragoza.

Este espacio seguro brindará escucha, orientación y acompañamiento a mujeres que viven o han vivido situaciones de violencia, acercando los servicios directamente a las comunidades.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Santa María Huatulco

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración de Punto Violeta en Santa María Huatulco en la región de la Costa Oaxaqueña,

Este acto fue en presencia de la Licda. Jazmín Villar Vásquez Presidenta Honoraria del Sistema DIF Municipal, la Licda. Bibiana Morales Pascual Síndica Municipal, la Lic. Ersa García Lavariega, Regidora de Hacienda, la Arq. Ana María Cuevas Moreno Regidora de Obras Publicas, el Lic. Gerardo Copka Téllez Regidor de Turismo, la Licda. Almendra Vinissa Aguilar Santiago Regidora de Fomento Económico, la Licda. Reyna Felipa Ríos Cruz Regidora de Desarrollo Social, el Lic. Ulises Avendaño González Secretario Municipal, así como la Licda. Areli Victoria Bernardino Cuevas, Procuradora Municipal de Protección de los derechos de niñas, niños y adolescentes.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Candelaria Loxicha

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca Rogelia Gonzalez Luis en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración del Punto Violeta de Atención Inmediata para Mujeres, Adolescentes y Niñas

Contando con la presencia del C. José Luis Bustamante Hernández, Síndico Municipal en representación del C. Jesús Alonso Jacinto Presidente Municipal, la C. Nadya Herlinda Jiménez Enríquez, Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres y el alcalde municipal Jesús Nolasco Castro, así mismo se llevó a cabo la presentación formal de las Profesionistas que estarán al frente del Punto de Coadyuvancia la Lic. Bélgica Cortes Castillo Abogada y la Lic. Ana Karen Franco Mendoza Psicóloga.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



San Agustín Loxicha

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca Rogelia Gonzalez Luis en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración del Punto Violeta de Atención Inmediata para Mujeres, Adolescentes y Niñas en San Agustín Loxicha.

Este evento contó con la presencia de C. Asela Garcia Ambrosio Sindica Municipal en representación del C. José José Martínez Presidente Municipal, el Lic. José Armando Velasquez Procurador del Sistema DIF Municipal para la Protección de las Adolescentes, Niñas y Niños, así mismo expresé mi reconocimiento a las profesionistas que están al frente de este espacio de atención a las mujeres, la Lic. Isela Daniela Castañeda Mendoza Abogada y la Lic. Juana Valencia García Psicóloga.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



San Juan Bautista Tuxtepec

Desde la Secretaría de las Mujeres, en representación de nuestra Secretaria Anahi Sarmiento, asistió la Subsecretaria Rogelia González Luis para la inauguración del Punto Violeta en San Juan Bautista Tuxtepec.

Este espacio ofrece atención psicológica, asesoría jurídica y acompañamiento a mujeres que enfrentan o han enfrentado situaciones de violencia.

Seguimos fortaleciendo esta red para que cada mujer, sin importar dónde viva, tenga acceso a una vida libre de violencias, con justicia y dignidad.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



San Juan Mixtepec

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración del Punto Violeta de Atención Inmediata para Mujeres, Adolescentes y Niñas en San Juan Mixtepec.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Santa María Yucuhíti

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración del Punto Violeta de Atención Inmediata para Mujeres, Adolescentes y Niñas en Santa María Yucuhíti





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Salina Cruz

La Subsecretaria de Prevención de la Violencia contra las Mujeres de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca en compañía de autoridades municipales realizaron la Inauguración del Punto Violeta de Atención Inmediata para Mujeres, Adolescentes y Niñas en San Juan Mixtepec.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES

MESAS DE TRABAJO



PUNTOS VIOLETA DE

**ATENCIÓN
INMEDIATA**

A MUJERES, ADOLESCENTES Y NIÑAS





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Valles Centrales

La Secretaría de las Mujeres concluimos con éxito el 1er. Encuentro de Autoridades Municipales de la Región de los Valles Centrales, en el marco de la implementación de las Acciones de Coadyuvancia para la Declaratoria de Alerta de Violencia de Género contra las mujeres en estados y municipios 2025.

También asistieron los Servicios de Salud de Oaxaca, la Comisión Ejecutiva Estatal de Atención a Víctimas, la Defensoría Pública del Estado de Oaxaca, Sipinna Oaxaca, el Tribunal Superior de Justicia de Oaxaca, la Unidad de Género de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, la Fiscalía General del Estado de Oaxaca a través de su Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos por Razón de Género, el Centro de Justicia para las Mujeres CEJUM, así como a las Autoridades Municipales, Sindicas, Presidentas DIF, Titulares de Instancias Municipales de la Mujer, Profesionistas Psicólogas y Abogadas de los Puntos Violeta de Atención Inmediata de los municipios de San Lorenzo Cacaotepec, San Bartolo Coyotepec, Tlacolula de Matamoros, Zimatlan de Álvarez, Santa Lucia del Camino y Santo Domingo Tepuxtepec.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Mixteca

La secretaria de las Mujeres del Estado de Oaxaca Anahí Sarmiento Pérez, encabezó la Mesa de Trabajo Regional interinstitucional con autoridades municipales de la Mixteca, para fortalecer sus capacidades en la atención y seguimiento a mujeres en situación de violencia de género.

Durante este encuentro se abordaron problemáticas y estrategias enfocadas en la atención a mujeres indígenas y afro mexicanas, que habitan en 30 de los 40 municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género. Agradecemos la participación de los Servicios de Salud, la Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos contra la Mujer por Razón de Género, Defensoría Pública, PRODENNAO y las autoridades municipales de Asunción Nochixtlán





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Heroica Ciudad de Tlaxiaco

La secretaria de las Mujeres, Anahí Sarmiento Pérez, encabezó la Mesa de Trabajo Regional Interinstitucional en la Heroica Ciudad de Tlaxiaco, con el objetivo de fortalecer las capacidades de autoridades municipales en la atención y seguimiento a mujeres en situación de violencia de género en la región Mixteca.

En este espacio se abordaron capacitaciones, problemáticas y estrategias enfocadas en la atención a mujeres indígenas de San Juan Mixtepec, Santa María Yucuhiti y Tlaxiaco, municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género. Agradecemos la participación del Poder Judicial del Estado de Oaxaca, Servicios de Salud —Jurisdicción Sanitaria Número 5—, la Fiscalía Especializada en Delitos contra la Mujer por Razón de Género y la Defensoría Pública.

Un especial reconocimiento al Presidente Municipal Jorge Octavio Hernández Martínez, a la Presidenta Honoraria del DIF Municipal Ixchel Ornelas Hernández y a la Directora de la Instancia Municipal de las Mujeres Areli López Quiroz, por su valiosa anfitrionía y colaboración.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Capital Oaxaqueña

Con el compromiso de promover la coordinación interinstitucional en el ámbito municipal para brindar atención, canalizar y dar seguimiento a mujeres en situación de violencia de género, esta mañana la Secretaria de las Mujeres del estado, Anahí Sarmiento Pérez, inauguró la Mesa de Trabajo Regional Interinstitucional en la capital oaxaqueña.

A través de estas mesas se fortalecen las capacidades de Autoridades Municipales para la atención y seguimiento a mujeres en situación de violencia de género que habitan en 30 de los 40 municipios con Declaratoria de Alerta de Violencia de Género.

En estas mesas de trabajo participan los Servicios de Salud de Oaxaca, la Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca, el Centro de Justicia para las Mujeres, la Fiscalía Especializada para la Atención a Delitos contra la Mujer por Razón de Género, la Defensoría Pública, PRODENNAO, la Comisión ejecutiva Estatal de Atención Integral a Víctimas, la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de Oaxaca y las autoridades municipales de valles centrales y sierra Juárez.





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Región de Valles Centrales, Sierra Sur y Region Mixteca

La Subsecretaría de Prevención de la Violencia contra las Mujeres Rogelia Gonzalez Luis de la Secretaría de las Mujeres del Estado de Oaxaca, en representación de la Licda. Anahí M. Sarmiento Pérez Secretaria de las Mujeres, la Mesa de Trabajo de la Región de Valles Centrales, Sierra Sur y Region Mixteca, con la finalidad de Promover la Coordinación Interinstitucional para el Cumplimiento de los Resolutivos y Medidas de Alerta de Violencia de Género, el cuál contó con la presencia de las Autoridades Municipales de Oaxaca de Juárez, San Antonio de la Cal, Villa de Zaachila, Miahuatlán de Porfirio Díaz y Santa María Apazco





OAXACA
GOBIERNO DEL ESTADO

MUJERES
SECRETARÍA DE LAS
MUJERES



Istmo de Tehuantepec

Mesa de trabajo realizada con autoridades municipales y dependencias locales con el municipio de Santo Domingo Tehuantepec, Matías Romero Salina Cruz y Juchitán de Zaragoza.

